

Les premiers ministres ont discuté des relations économiques entre le Canada et le Japon. Ils ont dit vouloir tous deux une nouvelle expansion selon une formule ordonnée d'échanges commerciaux à l'avantage des deux pays et dans les limites des accords qui lient les deux pays. A cette fin, ils ont conclu qu'il serait souhaitable pour les deux gouvernements de se consulter de façon continue de même que pour les représentants des entreprises privées, afin de découvrir des solutions acceptables réciproquement lorsque surviennent des problèmes dans le domaine des échanges commerciaux.

Les premiers ministres ont aussi déclaré que des échanges de visites entre les chefs de gouvernement et entre les groupes particuliers comme aussi sur une base individuelle sont d'une grande importance pour le maintien et l'accroissement de la compréhension mutuelle et de la coopération. Ils se sont dits heureux de constater que les échanges culturels entre le Japon et le Canada se multiplient, car ils constituent un moyen de resserrer les relations d'amitié qui existent entre nos deux pays.

Les premiers ministres ont reconnu qu'il était nécessaire de préparer la tenue à Tokyo de la première rencontre du Comité ministériel canado-japonais dont la création a été annoncée lors de la rencontre des deux premiers ministres au Canada en juin dernier, laquelle réunion doit avoir lieu dès que la chose sera possible et à une date qui conviendra aux deux gouvernements.